



# Ministerium für Inneres und Sport

## Großbauprojekt Polizei Sachsen-Anhalt

### Übergabe des neuen Büro- und Funktionsgebäudes

Das erste neue Gebäude des Großbauprojektes für die Landespolizei ist heute in Magdeburg an die Polizeiinspektionen Magdeburg und Zentrale Dienste übergeben worden. Sachsen-Anhalts Innenministerin Dr. Tamara Zieschang und Finanzminister Michael Richter überreichten gemeinsam den symbolischen Schlüssel für das Büro- und Funktionsgebäude.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Mit dem neuen Polizeigebäude im Herzen der Landeshauptstadt haben wir in die Sicherheit der Menschen vor Ort investiert. Die Kolleginnen und Kollegen der Polizeiinspektionen Magdeburg und Zentrale Dienste können nun in einem modernen Arbeitsumfeld weiterhin professionelle und hochwertige Polizeiarbeit leisten. Der Neubau ist Teil eines ganzen Gebäudekomplexes, der ideal auf die Bedürfnisse der Polizei zugeschnitten ist.“

Finanzminister Michael Richter: „Ein erstes sichtbares Zeichen für eine gelungene Kombination aus Neu und Alt an einem traditionsreichen Standort ist die Übergabe des Dienstgebäudes A1 an die Landespolizei, die damit moderne Arbeitsplätze erhält.“

Mein großes Lob gilt allen am Projekt Beteiligten und besonderen Dank richte ich an die Kolleginnen und Kollegen vor Ort für ihr Verständnis während der Baumaßnahmen.“

In dem heute übergebenen Gebäude mit einer Nutzfläche von gut 4.000 Quadratmeter werden künftig 160 Bedienstete arbeiten.

Die gesamte Baumaßnahme für die Polizeiinspektionen umfasst elf Teilmaßnahmen, darunter drei Neubauten, fünf Sanierungen, die Erneuerung der gesamten Infrastruktur auf dem Gelände, die Baufeldfreimachung und diverse Interimslösungen im Vorfeld.

Baustart für das neue Gebäude A1 war im Frühjahr 2020. Die Gesamtkosten betragen rund 29,5 Millionen Euro. Im neuen Gebäude entstanden Büros und Funktionsräume. Der Neubau des Gebäudes A1 ist Teil des laufenden Gesamtprojektes. Die Gesamtkosten betragen aktuell rund 230 Millionen Euro, davon entfallen auf die Baumaßnahmen in der Sternstraße ca. 206 Millionen Euro. Die Sanierung, Erweiterung und Umgestaltung der Polizeiliegenschaft an der Sternstraße in Magdeburg ist eines der größten Bauprojekte des Landes Sachsen-Anhalt und das aktuell größte für die Landespolizei Sachsen-Anhalt. Erste bauvorbereitende Maßnahmen haben 2018 begonnen, im Jahr 2019 erfolgte der Start der Hochbaumaßnahmen.

0391 567-5520 E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)